

Schüler*innen präsentieren eigene Firmen und Produkte

Schmuck aus Besteck, Lampen aus Weinreben sowie Leckerlies für Haustiere und viele Produkte mehr bieten die Schülerfirmen am 09. März 2024 an. Wo? Bei der grenzüberschreitenden ALWIS-Schülerfirmenmesse, die unter der Schirmherrschaft von Wirtschaftsminister Jürgen Barke und Bildungsstaatssekretärin Jessica Heide im Saarpark-Center Neunkirchen stattfindet. UNSERDING-Moderatorin Aliena führt durch die Veranstaltung.

Bunt, originell und mit viel Liebe gemacht - so kann man die Verkaufsstände der 14 Schülerfirmen beschreiben, die ihre Produkte einen Samstag lang anbieten. ALWIS organisiert die grenzüberschreitende Messe seit vielen Jahren in Zusammenarbeit mit dem Saarpark-Center in Neunkirchen. Auch dieses Jahr nehmen neben saarländischen auch Unternehmen aus Luxemburg, Rheinland-Pfalz und Frankreich teil. Eine Besonderheit, die es so bei keiner vergleichbaren Veranstaltung in Deutschland gibt.

Wer bei den Schülerfirmen ausgiebig shoppen möchte, hat dazu ab Geschäftsöffnung den ganzen Tag Zeit, sollte sich aber ranhalten, da die Produkte sehr begehrt sind. Neben der Präsentation und dem Verkauf der Ware gilt es an diesem Tag eine Jury aus Vertreter*innen von Bildung und Unternehmertum zu überzeugen. Denn es winken Preise in den Kategorien „besonderes soziales Engagement“, „ansprechendster Stand“, „originellstes Produkt“, „spannendste Firmenvorstellung“ und „bestes Wirtschaftswissen“.

Offiziell eröffnet wird die Messe um 10.30 Uhr von der Schirmherrin Jessica Heide. Die Preise für die Schülerfirmen werden am Abend ab 19.00 Uhr von Minister Jürgen Barke übergeben. Die Firmenvorstellungen finden am Nachmittag von 15.30 – 17.15 Uhr auf der Bühne im Saarpark-Center statt.

[Wörter: 231, Anschläge: 1.747]

Vereinsinformationen

„ALWIS – ArbeitsLeben, Wirtschaft, Schule“ ist ein Verein der Mitglieder Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie des Saarlandes, Ministerium für Bildung und Kultur des Saarlandes, Bundesagentur für Arbeit, VSU – Die Unternehmen im Saarland, IHK Saarland, Handwerkskammer des Saarlandes, Landesinstitut für Pädagogik und Medien, Wirtschaftsjuvenen Saarland, Handwerkerforum und Die Familienunternehmer. Er wurde 2003 gegründet und hat zum Ziel, eine engere Verbindung zwischen Schule und Wirtschaft zu schaffen und insbesondere Wirtschaftswissen, Berufliche Orientierung sowie die MINT-Fächer zu fördern. Anwendungsorientiert und spielerisch werden fachliche Fähigkeiten sowie Schlüsselqualifikationen gestärkt.

Pressekontakt

ALWIS e.V.
Carolin Bollow
Projekte
Tel.: +49 6897-9534-992
E-Mail: c.bollow@alwis-saarland.de